
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0428/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach 
betreffend Schulstandort Mombach 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie lautet der Stadtratsbeschluss zum weiteren Ausbau des Schulstandortes und welche 

Zeitschiene ist hierfür angedacht? 
Ein Stadtratsbeschluss zum Ausbau des Schulstandortes Mainz-Mombach liegt bisher 
nicht vor. 
 
Bisher hat der Stadtrat in seiner Sitzung am 08.02.2017 lediglich den Grundsatzent-
schluss gefasst, dass die Verwaltung beim Land die Anträge auf Errichtung einer weiteren 
IGS und eines weiteren Gymnasiums stellt. Aktuell ermittelt die Verwaltung in Abstimmung 
mit dem Ministerium für Bildung und der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion den ak-
tuellen Bedarf für alle weiterführenden Schulen und deren Zügigkeiten. Potentielle Stand-
orte und mögliche Optionen werden unter den Gesichtspunkten räumliche Realisierbarkeit 
und finanzielle Auswirkungen geprüft. Eine Entscheidung soll noch in 2018 getroffen wer-
den, dann werden die städtischen Gremien entsprechend beteiligt.  
 

2. Welche Schulmodelle sind für Mombach vorgesehen? 
3. Ist auch im Zuge der Weiterentwicklung eine weitere Kooperation mit der Gemeinde Bu-

denheim vorgesehen und wie werden die Auswirkungen auf die Mainzer Schullandschaft 
eingeschätzt? 
Aktuell werden alle denkbaren Optionen durch die Verwaltung in Abstimmung mit dem Mi-
nisterium für Bildung und der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion geprüft, diese Opti-
onen beinhalten unter anderen Möglichkeiten auch die weitere Kooperation mit der Ge-
meinde Budenheim. Eine abschließende Entscheidung ist noch nicht getroffen.  

 
 
 
 
Mainz, 06.03.2018 
 
gez. Dr. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 


